

Erdgasversorgung wird ausgebaut

Die Gemeindlichen Werke investieren 700 000 Euro – Informationsveranstaltung für Bürger

👤 Robert Fuchs 🕒 22.08.2020 | Stand 21.08.2020, 20:27 Uhr

Hengersberg. In der kommenden Woche erfolgt der Spatenstich zur Erdgasversorgung Mühlviertel BA II und Weingartl. Begleitend dazu werden Versorgungsleitungen für Wasser, Strom, Breitband und Kanal eingebaut. Die Gemeindlichen Werke Hengersberg investieren 700000 Euro in die rund 1350 Meter lange Ausbaustrecke, die sich über 650 Meter im Mühlviertel und 750 Meter im Weingartl bewegen wird.

Rückbau der alten Versorgungsleitungen

Mit der Verlegung der 1150 Meter Versorgungsleitungen und der 500 Meter Hausanschlussleitungen erfolgt der Rückbau von alten Versorgungsleitungen und die Neuverlegung der Wasserleitung, der Einbau von 800 Metern Stromleitungen mit Hausanschlüssen und Straßenbeleuchtungskabeln (Anton-Weber-Straße), die Verlegung von 3500 Metern Microrohrverbänden im Zuge der Breitbandversorgung und der Einbau eines 100 Meter langen Kanalstranges inklusive der Abzweigung für die Hausanschlüsse an der Anton-Weber-Straße.

Im Vorfeld informierten die Gemeindlichen Werke im Nothaft-Gewölbe in Schwarzach die Öffentlichkeit über das Vorhaben, das Werkleiter Alexander Eberle näher erläuterte. Den 45 Besucherinnen und Besuchern wurde im Anschluss genug Zeit eingeräumt. Fragen zu stellen und sich zu den Maßnahmen zu äußern. Ergänzend dazu konnten sich Interessierte verschiedene Anschauungsprojekte wie die Mehrspartenhauseinführung, Montagebeispiele von Hausanschlüssen, Rohrleitungsabschnitte und Microrohrverbände zeigen lassen.

Die Anwesenden wurden eingangs von Bürgermeister Christian Mayer begrüßt. Im Fokus der Infoveranstaltung standen die zeitliche Organisation und die Gestaltung des Bauablaufs, worüber Alexander Eberle nach einem Rückblick auf die im Sommer 2019 durchgeführte Infoveranstaltung mit Darstellung der Ausbaustrategie für das Mühlviertel und die fünf Ausbauziele berichtete.

Baumaßnahme soll im Dezember beendet sein

Bereits erledigt sind ein Teil der Mühlviertelstraße, die Blumenstraße, der Kirchweg und die Franz-Wandinger-Straße. Heuer werden der restliche Teil der Mühlviertelstraße und der Mühlweg ausgebaut. Zusätzlich kommen die Ausbaubereiche "Am Wald", Anton-Weber-Straße und Weingartlstraße dazu. 2021 sind das Oberfeld, "Am Mühlfeld" und die Milchstraße sowie 2022 und 2023 die Franz-Wandinger-Straße an der Reihe.

Zur jetzt geplanten Baumaßnahme informierte Eberle, dass im Juli die Auftragsvergabe und im August die Grenzfeststellung erfolgte, danach Grunddienstbarkeitsarbeiten erledigt und die Beweissicherung an Gebäuden und Einfriedungen durchgeführt wurden. Beabsichtigte Fertigstellung der Baumaßnahme ist im Dezember 2020.

Eberle informierte ausführlich darüber, welche Vorteile für einen Erdgasanschluss von den Gemeindlichen Werken Hengersberg sprechen, unter anderem die hohe Sicherheit dank ausgereifter Sicherheitstechnik, die umweltschonende Ausführung und feste Lieferkonditionen über die vereinbarte Vertragslaufzeit.

Im Weiteren ging er darauf ein, wie der Endkunde einen Erdgashausanschluss bei den Gemeindlichen Werken beauftragen kann. Berechnungsbeispiele für Hausanschlusskosten (Erdgas und Breitband) ergänzten die Ausführungen von Eberle, der analog dazu auch umfassend auf den Breitbandausbau im Markt Hengersberg, beginnend von der Peripherie (Bundesförderprogramm) bis hin zur Baumaßnahme Mühlviertel II einging.

Robert Fuchs
